



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 102
6 de junio de 2023

La FAU sede del II Congreso Internacional de Arquitectura Andina

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Central del Ecuador, fue la organizadora del II Congreso Internacional de Arquitectura Andina. Miradas Proyectuales y Nuevas Pedagogías, desarrollado el 23, 24 y 25 de mayo 2023; mismo que contó con la participación de expositores nacionales e internacionales, además de la comunidad universitaria.

El objetivo de este importante evento académico fue poner en relieve los conocimientos ancestrales y su reinterpretación en la actualidad en materia de concepción, diseño y tecnología usados en arquitectura y en la configuración de los asentamientos humanos en el área andina.

Como parte de las actividades del congreso se realizó la feria y lanzamiento de libros de Arquitectura Andina, así como la instalación del trazado prehispánico de Quito en el patio de la Facultad de Arquitectura con la participación de más de cien estudiantes FAU.

El congreso de Arquitectura Andina 2024, tendrá sede en Bolivia y contará con la participación activa de docentes y estudiantes de esta Unidad Académica.

PP/eclIm

